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Azienda: La Cascina Global Service  

 
  
  

 

 
Data incontro: 11 Febbraio 2016  
Orario incontro: 14.00 – 16.00 
Ordine del Giorno: Stato dell’arte del servizio veicolato 
Partecipanti:  Vedi Foglio Firma 
 
La riunione si è aperta con una introduzione sulla riorganizzazione dell’Azienda La Cascina Global 
Service che ha previsto, presso il Centro di Produzione Pasti, la sostituzione del capo cuoco. 
I Funzionari del Comune, nel corso dell’espletamento del servizio presso i refettori, hanno  riscontrato 
un miglioramento nella preparazione dei piatti veicolati per maggior cura. 
E’ stato quindi fatto un giro di tavolo per sentire le opinioni dei membri delle commissioni mensa 
presenti. 
Il personale comunale aveva già evidenziato che la verdura da sgranocchiare, servita col piatto unico, 
risultava tagliata grossolanamente e pertanto non era stata gradita dai bambini. L’Azienda si è 
impegnata a prevedere prossima fornitura con taglio Julienne. 
Inf. Comunale S. Fruttuoso: Cavolo Cappuccio tagliato troppo spesso. Viene chiesta la sostituzione 
con verdura da sgranocchiare (carote). Si rimane disponibili a fare un panel test. 
Piccolo Principe: Sostituzione delle insalate con Broccoli e Zucchine lesse 
Primaria Marconi (temporaneamente veicolata): Richiesta reiterata di introduzione di una Torta 
Margherita al posto della Torta alla Frutta Secca che non può essere servita nella scuola in questione 
a causa di Codici Rossi. Sostituzione del Budino al Cioccolato con Budino alla Vaniglia. 
I presenti hanno evidenziato uno spreco di pane eccessivo. Per cui si è pensato di lasciare il pane 
all’interno dei sacchetti di plastica e riporli tal quali sul tavolo. Così che il pane, rimasto non utilizzato 
all’interno del sacchetto, possa essere ritirato dall’azienda e devoluto alla Onlus di riferimento. 
La pasta al burro risulta essere poco condita. Si richiede di condire presso il CPP solo con olio e di 
aggiungere presso la scuola la completa grammatura di burro. 
La maestra della XII Ottobre presente ha evidenziato il miglioramento del pasto e ha ricordato ai 
presenti che l’insegnante dovrebbe mangiare al tavolo coi bambini e invogliarli ad assaggiare i piatti 
presentati. 
La mamma della commissione mensa della Cesare Battisti ha chiesto la motivazione per la quale alla 
scuola non vengano dati i piatti di plastica colorati riutilizzabili. Al momento delle spiegazioni è stato 
riferito che al momento della richiesta di utilizzo dei piatti monouso, la commissione mensa non è 
stata coinvolta. 
 
La riunione si è chiusa alle ore 16.00 


